

Un hommage bien mérité à feu le président du Comité Olympique Cubain



La Havane, 26 juillet, (RHC).- La 57e assemblée de Panam Sports, effectuée ce jeudi à Lima, à la veille de l'inauguration des Jeux Panaméricains, a rendu hommage à feu le président du Comité Olympique Cubain, José Ramón Fernández.

Un geste pour lequel son successeur à ce poste, Roberto León Richards et le président de l'INDER, l'Institut Cubain du Sport, de l'Education physique et des Loisirs, Osvaldo Vento, se sont dits reconnaissants.

« Il s'agit sans aucun doute d'un geste mérité à l'égard de celui qui a été un exemple de dévouement au développement du sport » a déclaré Osvaldo Vento peu après cette réunion.

De son côté, Roberto León Richards, le président actuel du Comité Olympique Cubain, a tenu à souligner que José Ramón Fernández, décédé à La Havane au début de cette année, a représenté les valeurs les plus authentiques du mouvement sportif cubain et joué un rôle de premier plan dans notre continent.

Neven Ilic, président de Panam Sports, avait qualifié José Ramón Fernández de professionnel excellent et de grand être humain, en présence de Thomas Bach, président du CIO.

Ce dernier s'est adressé aux présents pour les mettre au courant de la marche des préparatifs des JO de Tokyo, l'année prochaine.

Il a d'autre part insisté sur la gouvernance propre des organisations sportives et sur la solidarité qui doit régner dans l'univers des sports aussi bien dans les programmes nationaux qu'internationaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/197279-un-hommage-bien-merite-a-feu-le-president-du-comite-olympique-cubain>



Radio Habana Cuba